
Jessica Tapia no ahondará acerca de su salida de Frecuencia Latina
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... casa televisora con 'Abre los ojos'. 'Por respeto al nuevo proyecto, mantendré en reserva las
razones de mi partida', dijo Jessica Tapia en declaraciones a 'Peru.com'. 'Sin embargo, le
deseo toda la suerte del mundo a Beto (Ortiz) y al noticiero', ...Leer todo el artículo »
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